

Saison ESPAGNOLE
Mardi 4 novembre à 20h30
à la Maison diocésaine Cardinal-Billé



A l'occasion de la saison culturelle de la Ville de Laval, jumelée avec Gandia en Espagne, la bibliothèque diocésaine vous propose une soirée autour du pèlerinage de Compostelle.

De Laval à Gandia : sur les chemins de Saint-Jacques-de-Compostelle.

Partir vers la Galice avec son sac sur le dos, suivre un balisage propre à cet itinéraire culturel européen, être accueilli par les hospitaliers, c'est vivre la rencontre de ses paysages intérieurs avec des chemins, des panoramas, des sources ..., c'est mettre ses pas dans ceux de tant de pèlerins depuis des siècles, c'est vivre une expérience humaine et spirituelle.

A travers des anecdotes, des photographies et des témoignages, des pèlerins viendront partager leur expérience.

Soirée animée par des membres de l'association Compostelle 53 & Autres Chemins

Entrée et participation libres